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平成２１年度 経工会幹事会議事録（第８回） 

 

１．日時 平成 21 年 10 月 10 日（土） 19:00 から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 井上、高木、宮元、内藤、今越、村井、百万、 

１．議題 

(1) 経工会だよりに関する件 

(2) こぶし祭支援要員決定に関する件  

(3) こぶし会ボーリング大会に関する件  

 (4) 冬の異業種交流会の開催日に関する件  

(5) 12月幹事会開催に関する件  

 (6) 総会、異業種交流会、穴水研修会の会計監査に関する件 

 (7) 穴水研修会の報告に関する件 

 (8）若手幹事会の開催報告に関する件 

 (9) こぶし祭チケットの清算に関する件 

１．議事の経過及び結果 

定刻に至り、井上幹事長が議長となり、議事録の作成者に百万幹事を指名し議事に入

った。 

(1) 経工会だよりに関する件 

  内藤幹事から「前回の幹事会で指示のあった、レイアウトサンプルを持ってきたが、

経工会だよりの表紙を総会の集合写真と記事で飾りたい。編集方針は、「ＨＰの周知と

閲覧の推進」であり、発行時期の関係から、記事の順番を①総会の開催報告（役員改選、

相談役就任、会計監査報告、会則変更、新年度予算承認等）②名誉会長挨拶③会長挨拶

④総会記念講演会⑤冬の異業種交流会開催案内⑥過去の事業報告と平成 21 年度事業計

画、⑦決算報告及び平成 21 年度予算⑧暦年の経工会入会記念パーティの写真⑨暦年の

異業種交流会報告⑩穴水研修会報告⑪若手幹事会報告及び協力依頼⑫学科教員懇談会

の開催報告⑬経工会インフォメーション（卒業生アンケート、常任幹事の募集、ＨＰの

広報）⑭会則 としたので検討してもらいたい。」との提案があった。このことについ

て幹事長が意見を求めたところ、記事の追加として①経工会担当鈴木先生の挨拶②情報

経営学科の教員構成 を掲載することが決定された。また、記事の〆切は、次回幹事会

開催日（11 月 7 日）とし、記事の担当は、村井氏が記念講演会、高木会長が名誉会長

と鈴木先生への原稿依頼、教員校正は、百万・内藤氏、穴水は川向氏、若手幹事会関係

が池野氏、冬の異業種交流会案内は高木氏、記念パーティは内藤、池野氏、若手幹事関

係は池野氏、学科教員懇談会は井上氏、インフォメーションは池野氏となり、その他の

記事は内藤氏の責任監修で行うことが決定した。 

  

(2) こぶし祭支援要員決定に関する件  

 宮元相談役から「こぶし祭支援要員については、17 日（池野、村井）18 日（島林、   

東）23 日（池野）24 日（広瀬、川向、小幡、川上、粟島）25 日（東、村井豊、巻田、

今越）で決定したが 24 日が 1 名多いため調整することとしたい。」との報告があった。 
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(3) こぶし会ボーリング大会に関する件  

  宮元相談役から「11 月 14 日開催のこぶし会ボーリング大会の実行委員を 1 名選出し

なければならないが、私が以前から担当しており、今年も担当してもかまわないが、そ

れでよいか承認してもらいたい。」との提案があり、高木会長が「是非ともお願いした

い。」として実行委員は、宮元相談役がなることが決定した。 

 

(4) 冬の異業種交流会の開催日に関する件  

  高木会長から「冬の異業種交流会の講師は、既に村井監事に決定しているが、開催

日時を 1 月 24 日（日）10 時 30 分（受付 10 時から）とし、例年通り会費 2,000 円、

会場を金沢スカイホテルとして了解してもらいたい。」との提案があり、幹事一同了承

した。また、経工会だよりでの告知の関係もあり、村井氏から高木会長まで講演題目

と村井氏のプロフィールをメールにて送信してもらうこととなった。 

 

(5) 12月幹事会開催に関する件  

高木会長から「12 月幹事会を和倉の 1 泊 2 日で実施したい。一応 12 月 12 日(土)13

日(日)として和倉のハーバーハウス宿泊を竹森幹事に打診したい。」との提案があり実

施が決定した。 

 

(6)総会、異業種交流会、穴水研修会の会計監査に関する件 

高木会長から「本日の幹事会が終了次第、実施された総会、異業種交流会、穴水研

修会の会計監査を行いたい。」との提案があり、会長、幹事長、監事 2 名をもって行う 

こととし、その報告は 11 月幹事会で行うこととなった。  

 

 (7) 穴水研修会の報告に関する件 

宮元相談役から「9 月 19,20 日に開催した穴水研修会は、宿泊者 31 名、日帰り４人

の 35 名の参加があり、盛況に終了することができた。山島氏の協力によるジャズ演奏

は大変喜ばれ、演奏者たちからも大変楽しい時間を過ごせ来年も来たいとの感想であ

った。是非とも、ジャズ演奏は来年も実施したい。」との報告があった。 

 

(8）若手幹事会の開催報告に関する件 

高木会長から「10 月 3 日(土)に開催した若手幹事会については、池野副会長がＨＰ

に既に掲載している。詳細については、次回の幹事会において池野副会長から報告し

てもらうこととしたい。」との報告があった。 

 

(9) こぶし祭チケットの清算に関する件 

宮元相談役から「前回の幹事会で配付したこぶし会チケットについては、150 枚

150,000 円のうち、90,000 円の入金があり、本日、欠席の池野副会長に預けた 60 枚

60,000 円が現在未回収という状況にあり、未入金についても特に問題はない。」との報

告があった。 
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以上をもって 21：１6 に会は終了し、次回の定例幹事会を、10 月 10 日(土)19：00 に

開催することを決定し、その後会計監査に入った。 


